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ク ラ ブ 創 立 4 0 周 年 卓 話ク ラ ブ 創 立 4 0 周 年 卓 話

本日の卓話を依頼されました。次の２点についてお話しした
いと思います。
・ロータリーのメーキャップについて
・最も尊敬するロータリアンについて

ロータリーの出席のメーキャップが事実上必要なくなったこ
とに対して非常に不満を感じています。７～８年前、東京ＲＣ
にメーキャップに行きました。横に座った方はりそな銀行元頭
取、そしてその隣はＮＨＫの会長でした。「田舎からメーキャッ
プに来ました」と自己紹介をし、すぐに帰るつもりでしたが、その隣の日銀金融局長さん
に名刺をお渡しすると「何度もお会いしていますよ」と、どなたかと思えば元みなと銀行
の頭取さんでした。その方とは女子プロゴルファーと一緒にゴルフのラウンドをしたこと
もあり、そのラウンドをした３日後に阪神淡路大震災が起こりました。数日後、電話で頭
取とお話をしましたが、かなりのショックを受けておられたようでした。私のお見舞いの
電話に対して丁寧なお礼を言っていただきました。そして今回、東京クラブの例会で久し
ぶりに再会です。その当時のことが思い出されたのか私が例会場を後にしようとすると、
何度も「皆さんによろしく」と言っておられました。メーキャップで他のクラブに行くと
別の出会いがあります。アメリカの合理主義の賜か近年事実上メーキャップが必要なくな
りました。私はそれを寂しく思っています。

私が最も尊敬するロータリアンは千玄室大宗匠です。大宗匠は気配りの人で、初釜の際
私の顔をわかるはずがないと思っていたら、「元気か」と肩をたたいていただきました。同
じような扱いをしていただいた方々も、まさかと驚いていました。大宗匠のおかげでいろ
んな経験をさせていただきました。大宗匠は元軍人で、特攻に何度か志願したけれどもそ
の望みは叶わなかったそうです。そしてそのころ知り合いになった、前国連事務総長の潘 
基文氏に日韓関係が最悪だったころ、何とかならないかと話をしに行ったが、反日感情の
改善はできなかったそうです。大宗匠は世界平和に多大な貢献をされており、ハワイ大学
総長もノーベル平和賞に推薦したいと言われています。また、韓国人の中には38度線で茶
会を開いて平和に貢献してほしいという人もいます。少し話は変わりますが、お茶つなが
りでハワイ領事とお話していた時に姫路、高砂に親戚がいるとのこと、これもお茶が取り
持つ縁と感じました。
加古川ＪＣのＯＢ会でお茶の同友会の結成が計画されています。これができれば大変う
れしく思いますし、大宗匠に少しだけでも恩返しができればと思っています。

卓話者
伊藤　勝之会員

第３回　卓話者　伊藤　勝之会員第３回　卓話者　伊藤　勝之会員



例会記録　2017.11.8（水）　通算 1865 回

ソ ン グ

出 席 報 告

  「我等の生業」「四つのテスト」
１０月２５日　会員数４３名　欠席者 　２名　  出席率　95.00％ （修正による）

　（この内出席免除者　１１名） 
１１月　８日　会員数４３名　欠席者 　９名　  実出席者数　３４名

　（この内出席免除者　１１名）   　出席率　76.90％

１．地区より
　　⑴　地区大会参加登録のお願いが届いています。
　　　　2018 年３月 10 日（土）と３月 11 日（日）です。
　　　　次週皆さんのＢｏｘに配布させて頂きますので、ご参加よろしくお願い致します。

　　⑵　マイロータリーアカウント登録方法が届いています。
　　　　次年度以降クラブ役員の方々は、益々必要と思いますので登録をよろしくお願いします。

　　⑶　補助金プロジェクト見学訪問の案内です。
　　　　豊岡ＲＣ　12 月 10 日（日）「但馬に暮らす外国人のための国際交流プロジェクト」
　　　　メークアップ扱いとなります。回覧します。

　　⑷　国際ロータリー年次大会（トロント大会）参加旅行募集案内が届いています。
　　　　回覧します。

　　⑸　ロータリー財団月間出版物の案内が届いています。

幹事報告　第 18 回（通算１７４９回）

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

伊藤　勝之
卓話をさせて頂きます。

田中　伸明・西中　亮二・櫻井　宣孝
庄司　　武・内海　　薫・大橋　卓司
佐野　栄作・青木　裕加・青柳　　淳
伊藤会員、卓話よろしくお願いします。
楽しみにしております。

小西　文孝
11月12日（日）11時から15時まで、高砂
市国際交流協会「ラトローブ・デイ～国際
交流バーベキュー～」の出店協力に際し、
会員諸氏の参加ご協力を頂き感謝申し上げ
ます。
当日は14時30分からティータイム企画をす
るようです。
150杯分を用意して協力したいと思います。

菊地　敬子
今週日曜日、市ノ池公園バーベキュー大会
のとき、青柳副幹事とマジックしまぁ～～
す。
お時間ある方は見にいらして下さいね
宜しくお願いします

青木　裕加・川崎　一生
結婚記念日の御祝ありがとうございました。

濵田　喜重・都倉　達殊・志方　正昭
田中　浩行・増田　耕太郎・中谷　利幸
吉川　　弘
花をかざりましょう。

クラブ名 変更内容 日　時・場　所

加古川平成ロータリークラブ
休会 １１月２２日（水）

例会変更 １１月２９日（水）→１１月２４日（金）１９：００～

明石西ロータリークラブ
祝日例会 １１月２３日（木）（勤労感謝の日）

家族例会
１２月１４日（木）→１２月１６日（土）
「会員家族親睦クリスマス会」
於：舞子ビラ本館３階「舞子の間」

休会 １２月２８日（木）【定款第８条第１節（c）】

加古川ロータリークラブ
例会変更 １１月２８日（火）１２：３０～→１８：００～

プロバスクラブとの合同例会

明石ロータリークラブ

家族例会
１２月１３日（水）→１２月１７日（日）１８：３０～
「クリスマス親睦家族例会」
於：ホテルキャッスルプラザ西明石

休会 １２月２７日（水）【定款第８条第１節（c）】

休会 １月 3日（水）祝日扱い休会

（一回も練習してないんですが）



理事・役員会議事録

9/6 9/13 9/22 9/27 10/4 10/18 10/25
会　員　数 ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３ ４３
出　席　数 ３５ ３６ ２７ ３１ ３３ ３1 ２９
メークアップ ４ ４ ８ ２ ６ ７
欠　席　数 １ １ ３ ４ １ １
（出席免除） １１ １１ １１ １１ １１ １１ １１

議案事項：

１．11月、12月のプログラムの件（後記参照②） ………………………………………………… 承認

２．定款、細則変更の件
　　　・ニコニコについて …………………………………………………………………………… 承認
　　　・次々年度会長選考委員会について ………………………………………………………… 承認
　　　・ガバナー補佐選考委員会について ………………………………………………………… 承認

３．グローバル補助金（VTT）プロジェクト（GG1865145） …………………………………… 却下
　　　「バヌアツ・ホテルマネジメント能力向上研修」への協力依頼の件

４．次々年度　会長選考結果の件 ……………（会長） 佐野栄作 会員　（幹事） 櫻井 会員で承認  

５．BAN-BANネットワークス㈱ 『年始ご挨拶』名刺広告協賛依頼の件 …………………… 承認
　　　１枠　10,800円　広報より拠出予定

６．その他
　　　・高砂市学校保健大会表彰盾（高砂市学校保健会） ……………………………………… 承認
　　　　　社会奉仕委員会より10,000円拠出
　　　・新年親睦例会　日程・場所 ………………………………………………………………… 承認
　　　　　１月27日（土）　加古川プラザホテル
報告事項
　　　・新春交礼会　雑費より3,000円拠出

①  出席報告

　９月度 本クラブ出席率 76.95％  メークアップ率 12.10％  修正出席率 94.16％
10 月度 本クラブ出席率 69.83％  メークアップ率 00.00％  修正出席率 00.00％

②  11、12 月のプログラム

会長挨拶：　都倉会長

報告事項：　出席報告　　  （大橋　卓司）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（坂口　嘉久）　　10 月末　97.7％

通　算 第 489 回
2017 ～ 2018 第５回

日 平成 29年 11月８日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者
都　倉 ○ 濵　田 ○ 青　柳 ○ 西　中 ○
大　橋 ○ 川　崎 ○ 矢　野 ○ 田 中（伸） ○
青　木 ○ 村　上 ×
坂　口 × 松　下 ×
中　谷 ○ 小　西 ○

12 月

6 上期事業報告

13 年次総会
上期事業報告（先週の続き）

20 会員卓話

27 休会【定款第 8条第 1節（c）による】

11 月

1 会員卓話　廣瀬　明正 会員
【ロータリー財団委員会担当】

8 会員卓話
伊藤　勝之 会員 

15
創立 40 周年記念及び
I.M. 実行委員会
（第４回）

22 会員卓話
京谷　愼平 会員

29
創立 40 周年記念及び
I.M. 実行委員会
（第５回）

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

12 月 6 日（水）
上期事業報告

11月 29日（水）
創立 40 周年記念

及び
Ｉ.Ｍ.実行委員会（第5回）

11 月 22日（水）
会員卓話

京谷　愼平 会員

11月 15日（水）
創立 40 周年記念

及び
Ｉ.Ｍ.実行委員会（第4回）

昼食メニュー

幕の内弁当
昼食メニュー

ちらし寿し
昼食メニュー

カツカレー



　先日、日本に来られたトランプ米大統領が安倍首相とゴルフを

された霞ヶ関カンツリー倶楽部について話をします。

　このゴルフ場は2020年に行われる東京オリンピックのゴルフ

競技の会場となっています。そういうことからこの場所を設営さ

れ、トランプ大統領の希望もあり全米で活躍中の松山プロも一緒

にプレーされました。

１．　倶楽部の歴史

　この地の当主 発
ほ っ ち

智庄
しょうへい

平氏が、この地に是非ゴルフ場を建設したいという願いと、同氏

所有の広大な土地がゴルフ場として最適であると判断した赤星四郎氏ら、ゴルフ界草分け

の諸氏の尽力が実を結び、1929年（Ｓ４年）の春から創設の動きが本格化して工事が始ま

りました。同年９月末に18万坪の土地にパー 72の東コースが竣工しました。

　倶楽部設立趣意書には、「ゴルフは己を偽らず、人を妨げず、人の喜びを自分の喜びとし、

己を犠牲としても人の幸せを楽しむ精神を基調として競技するものである」とうたった。

　1930年12月に世界的名設計者アリソン氏がコースを視察し、同氏の設計により改造工

事が行われ、この時に作られた有名なバンカーがアリソンバンカーです。

２．　開かれた倶楽部

　当倶楽部は、地元の自治体の教育委員会や体育協会などが主催する健康・体育・文化事

業と連携して、コースを開放し、ゴルフ人口の底辺拡大やスポーツ振興事業に協力してい

ます。

　具体的には、日本ジュニア選手権・全国健康福祉祭・県民総合体育大会などを開催して

います。

３．　倶楽部ライフ

＜ボビー・ジョーンズの言葉＞

　（アメリカの有名プロゴルファー）

人生の最後にいくら財産を得たか、ではない。

何人のゴルフ仲間を得たか、である。

会　長　　都　倉　達　殊
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　青　木　裕　加 クラブ会報委員長　　佐　野　栄　作


